

VOL  
83  
Aug. 2023

ソフトバレーボール  
AICHI  
SPORTS

ソフトバレーあいち

愛知県ソフトバレーボール連盟発行 No. 083 2023年8月1日

発行責任者 脇坂 康彦 〒483-8012 江南市般若町東山164-1 TEL:0587-55-2224

<http://aichisvf.la.coocan.jp/>



尾張支部 夏季大会  
令和5年6月25日 大治町スポーツセンター

## 令和5年度 第2四半期の主な行事予定

- ① ゴールド交流会:7月30日(岡崎市六ツ美体育館)
- ② ファミリー交流会:7月30日(岡崎市六ツ美体育館)
- ③ トリムフリー交流会:8月20日(メディアス体育館ちた)
- ④ メンズ交流会・レディース交流会:8月27日(岡崎市体育館)
- ⑤ ビーチ・ソフトバレー交流会:9月3日(知多市 新舞子マリンパークブルーサンビーチ)

# 令和5年度 ゴールド交流会

開催日: 令和5年5月14日  
会場: 豊橋市飯村地区体育館

県連盟最初の事業、「ゴールド交流会/ファミリー交流会」を東三河地区で開催しました。申込受付から締切までの期間が短い事もあってか、参加チーム数が少なく、ゴールドは、部門の異なる2チームずつの参加で合計4チームでした。

生憎の悪天候でしたが、改装された地区体育館で、会場は明るい雰囲気でした。

そして、参加された選手たちは、和気あいあいと交流会を楽しんでいました。

残念ながら、ファミリーは参加が無く、「ファミリー交流会」は開催が出来なかった事を報告致します。



はつらつとプレイしており、まさに生涯スポーツです



優勝 Big Voice!!



Ateam

Big Voice!!

M・T

田原クラブ

## 令和5年度 春季フェスティバル 1日目

開催日: 令和5年6月18日  
会 場 : 名古屋市志段味スポーツランド

梅雨の真っ只中、名古屋での開催は3年ぶりとなった春季フェスティバルの第1日目は、トリム24チームとファミリー6チームで開催しました。合計30チームでしたが、今回会場となった志段味スポーツランドは6面会場なので全面フルに使い、選手の皆さんでいっぱいになった体育館は賑やかで楽しく熱気に溢れました。皆様が健康管理などをしっかりされていたので、怪我をした選手も熱中症で倒れる選手もなく、無事に1日を過ごせました。



トリム30才以上  
1位(右) Rockefeller  
2位(左) 中川クラブ



トリム50才以上  
1位(右) Bee  
2位(左) INC



トリム16才以上  
1位(右) フラッシュ  
2位(左) vamos



トリム30才以上  
1位(右) ノーティギガ  
2位(左) Fortuna



ファミリー  
1位(右) 川中ファミリーA  
2位(左) High家族

## 令和5年度 春季フェスティバル 2日目

開催日: 令和5年6月25日  
会 場 : 名古屋市志段味スポーツランド

名古屋会場で開催された春季フェスティバルの第2日目は、レディース13チームとメンズ5チームで開催しました。男性顔負けの力強いアタック!どこまでもボールを追いかけてボールを落とすまいとする気迫!「あれほどの集中力と緊張感の連続を強いられるプレーはトップアスリート並み」と感嘆の声が上がるほど、どのチームも1つ1つのプレーが素晴らしいものでした。今回は残念ながら2名の負傷者が出てしまいました。1日も早くコートに戻れますよう治療に専念して頂きたいです。



レディース30才以上 Aグループ  
1位(右) フラッシュ  
2位(左) ZION



レディース30才以上 Bグループ  
1位(右) Blue Gold  
2位(左) Kish



レディース16才以上  
1位 フラッシュ



メンズフリー  
1位(右) REGULS  
2位(左) Thunder

## 支部だより

### 名古屋支部

前期交流会 I

5月21日 北スポーツセンター

前期交流会 I トリム、ファミリーを北スポーツセンターにて開催しました。トリム40チーム、ファミリー5チーム、合計45チーム参加していただき来年2月に開催予定の『Aichi Rainbow Arc in 名古屋』の名古屋支部の予選会も兼ねて行いました。

新型コロナウイルスも2類から5類になり徐々に以前の様な光景に変わりつつあり、各コート共に熱戦が繰り広げられました。また、体調不良やケガもなく、無事に交流会を終えることができました。



トリム15才以上 Aグループ  
1位(左) フラッシュ  
2位(右) フラン

### 尾張支部

夏季大会

6月25日 大治町スポーツセンター

梅雨空の蒸し暑い日曜、コロナ禍の様々な制約が緩和されて、初めての大会を大治町にて開催しました。メンズ10チーム、レディース50歳以上6チーム、レディースフリー19チームの参加をいただき、無事に大会を終えられましたことに、感謝申し上げます。

制約が緩和されたとはいえ、完全にコロナが無くなったわけではなく、大会直前に一部出場者がコロナ発症となり、出場を辞退されたチームがありました。このため、レディースの試合において、変則的な組み方を余儀なくされてしまい、ご迷惑をおかけいたしました。



レディースフリー 7コート  
1位 レッドビッキーズ  
2位 華成★桜★

### 西三河支部

事業説明&実技講習会

4月22日 岡崎市六ツ美体育館

4月22日、岡崎市六ツ美体育館において役員、参加者合わせて40人で西三河支部の事業計画説明&実技講習会を実施しました。新型コロナの感染者数も下がり、マスクの着用も個人判断となる中、最低限の感染対策をして新年度の事業計画とルール改正点の説明を受けて、後半は新たに設定された『愛知県版プロトコール』に従い実技研修を実施しました。

久しぶりの大勢の参加者で、有意義に半日を過ごすことが出来ました。



### 知多支部

前期交流会

7月9日 メディアス体育館ちた

梅雨らしいぐずついた天気となったこの日、メディアス体育館ちたにおいて前期交流会を開催しました。知多支部今年度最初の大会に知多支部はもとより、他支部や他県からトリム25チーム・レディース8チーム・ファミリー6チームにご参加いただき、とても賑やかな大会となりました。

また、何年かぶりにファミリーの部を作ることができ、子供たちのパワー溢れるプレーや笑顔に、たくさんの元気をもらうことが出来ました。

とても暑い中での大会でしたが、皆様のご協力のおかげで大きな怪我も熱中症もなく、無事大会を終えることが出来ました。有り難うございました。



ファミリー 4・5コート  
1位(中央):リトルキャッツA  
2位(左):リトルキャッツC  
3位(右):リトルキャッツB

### 東三河支部

第1回大会

5月23日 豊橋市大清水地区体育館

気温31℃の中、第1回東三河支部大会 レディースの部、メンズの部を開催しました。空調設備はありませんので、熱中症予防対策として8

点目で給水タイムを摂りながら時間をかけて試合を行いました。



### 【令和5年度 愛知県ソフトバレーボール連盟登録状況】

令和5年5月31日 現在

支部名	団体数	男性	女性	小計	18歳未満	合計
名古屋	71	241	330	571	82	653
尾張	50	158	236	394	17	411
西三河	39	132	192	324	1	325
東三河	32	99	101	200	62	262
知多	16	55	65	120	0	120
合計	208	685	924	1,609	162	1,771

### 編集後記

新型コロナウイルス感染が収まってきたと思いきや、今度は線状降水帯と言う用語が聞きなれてきており、大雨による洪水被害が九州北部、中国山陰、東北日本海側等と発生しており、まさにこれまでに経験したことのない被害状況です。また各地では高温による熱中症被害も出ており、くれぐれも健康に気を付けて頂きたいと思います。

広報委員長:内藤 恭(西三河支部) 広報副委員長:榊原 三佳(知多支部)

広報委員 :水口 幸(名古屋支部)、市川 和代(尾張支部)、磯村 光代(西三河支部)、加子 富子(東三河支部)